

[Accueil](#)[Revenir à l'accueil](#)[CollectionBoite_007 | Onanisme. Perfectionnement de l'espèce. Police médicale allemande et anglaise.CollectionBoite_007-6-chem | \[cause ? illisible\] Kaan. ItemLallemand. Des pertes séminales involontaires I, 1836 | Jeux et dérives érotiques avec les adultes. Influence sur l'avenir \[photocopie\]](#)

Lallemand. Des pertes séminales involontaires I, 1836 | Jeux et dérives érotiques avec les adultes. Influence sur l'avenir [photocopie]

Auteur : Foucault, Michel

Présentation de la fiche

Coteb007_f0311

SourceBoite_007-6-chem | [cause ? illisible] Kaan.

LangueFrançais

TypeFicheLecture

Personnes citées[Lallemand, François](#)

Références bibliographiques[Lallemand, Des pertes séminales involontaires](#)

Référentiel BNF<https://data.bnf.fr/ark:/12148/cb30723135n>

RelationNumérisation d'un manuscrit original consultable à la BnF, département des Manuscrits, cote NAF 28730

Références éditoriales

Éditeuréquipe FFL (projet ANR *Fiches de lecture de Michel Foucault*) ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle).

Droits

- Image : Avec l'autorisation des ayants droit de Michel Foucault. Tous droits réservés pour la réutilisation des images.
- Notice : équipe FFL ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle). Licence Creative Commons Attribution - Partage à l'Identique 3.0 (CC BY-SA 3.0 FR).

Notice créée par [équipe FFL](#) Notice créée le 22/07/2020 Dernière modification le 23/04/2021

Données de data.bnf.fr

AUTEUR : Lallemand, François (1790-01-26 -- 1790-01-26)

TITRE Des pertes séminales involontaires

LIEU DE PUBLICATION Paris

DATE 1836/1842

EDITEUR Paris : Béchét jeune , 1836-1842

7e et de Jean en haut
un, le 2 sur 3 311
différence sur le 1e et le 2e

sur laquelle je dois m'arrêter pour plus d'un motif; je veux parler de la précocité de certains enfans, sous le rapport des idées génésiques.

En général, elles se développent en même temps et dans les mêmes rapports que les organes de la génération: c'est ce qui a fait croire que l'impulsion vers l'autre sexe, et toutes les pensées qui s'y rattachent, y avaient toujours leur point de départ. Mais il arrive souvent que l'instinct génital se manifeste avant la puberté, et même dans la plus tendre enfance. On trouvera dans cet ouvrage assez de preuves de l'influence des parties sexuelles sur les idées érotiques, pour que j'insiste sur des faits d'un autre genre, aussi remarquables sous divers points de vue, et qui ont été peu étudiés ou trop négligés par les phrénologistes.

Quand on observe avec attention les enfans, il est facile de s'assurer qu'il en est beaucoup qui éprouvent, long-temps avant la puberté, une attraction instinctive vers l'autre sexe, un désir de s'en approcher, une curiosité inquiète de ce qui le caractérise. Cela est surtout remarquable chez les garçons, dont les allures sont plus franches, plus faciles à apprécier: c'est d'eux seuls, d'ailleurs, que j'ai à m'occuper en ce moment, et surtout de ceux qui se montrent les plus précoces.

Il est évident qu'ils traitent bien différemment une femme et un homme; qu'ils cherchent en elle les attributs de son sexe, quoiqu'ils n'en aient pas une idée nette. C'est un mystère qui les préoccupe et dont la solution les tourmente sans cesse. On les voit continuellement lutiner leurs bonnes, les femmes de chambre, tout ce qui porte un jupon: on rit ordinairement de ces enfantillages;



La Harpe.

Des perceptions sensitives.

1836. I.

